

Destacan que el instituto es el de mayor credibilidad

• **Por Angélica Guerrero**

angelica.guerrero@razon.com.mx

EL CONSEJERO presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, recalcó que la ciudadanía confía en ese órgano porque es la institución que más credibilidad pública tiene en el país.

En sesión ordinaria del Consejo General señaló que 145.38 por ciento de los ciudadanos ya están capacitados para participar en la revocación de mandato, por lo que resalta que el INE trabaja en favor de la democracia con una ciudadanía que claramente confía en la institución.

"El compromiso democrático y, consecuentemente, la mejor defensa de la democracia la hacen las y los ciudadanos mexicanos de la mano de su INE, la institución civil del Estado mexicano que con estos datos reitera el porqué es la que más confianza y credibilidad pública tiene en nuestro país", recalcó.

Córdova explicó que, de los 286 mil 840 ciudadanos requeridos para integrar las más de 57 mil

casillas para el ejercicio de revocación, se cuenta ya con 417 mil 003, lo que representa 145.38 por ciento, lo que es la mejor prueba de que el INE "es una institución creíble y confiable".

Dijo que de no ser así no se brindarían esos datos a tan sólo dos semanas de haber iniciado los trabajos de campo.

Más tarde, el Consejo General aprobó la realización de un conteo rápido para la revocación de mandato que se realizará el 10 de abril, con una muestra de entre mil 200 y mil 800 casillas para conocer las tendencias de participación ciudadana y el sentido del voto.

El consejero **Ciro Murayama** dijo que el ejercicio no tendrá ningún costo adicional y que servirá para que el mismo día de la jornada se conozca en términos porcentuales las tendencias de los sufragios.

"Ya tenemos un antecedente de conteo rápido en un ejercicio similar, que fue a consulta popular, y ahora lo que se acordó es repetir el ejercicio para la revocación", comentó.

o el tip

En el informe preliminar de fiscalización de gastos, se detectó envío de recursos partidistas para promover la recolección de firmas.

